

2018-10-26

Peligra la venta de gas licuado para Tucumán y otras provincias

Autor:

Género: Nota Informativa

<http://www.tucumanoticias.com.ar/noticia/actualidad/peligra-la-venta-de-gas-licuado-para-tucuman-y-otras-provincias-186721.html>

<http://www.tucumanoticias.com.ar/noticia/actualidad/peligra-la-venta-de-gas-licuado-para-tucuman-y-otras-provincias-186721.html>

Las empresas fraccionadores de gas licuado dejarán vender garrafas por el canon que les impone Refinor. Se espera la intervención de la Secretaría de Energía de la Nación. 26/10/2018 00:00 Debido a un canon que Refinor les ha impuesto, las empresas fraccionadoras de gas licuado dejarán de hacerlo por lo que se producirá un desabastecimiento de garrafas en la provincia y en toda la región norte del país. "Es un tema complejo que ya lleva un tiempo y a partir de estos días ya se va a ver un desabastecimiento de garrafas no tan sólo en Tucumán, sino en todo el norte del país", alertó Antonio Corral, director general de Extra Gas. Explicó que esto "se debe a que las empresas no van a fraccionar dado que Refinor SA nos ha impuesto un canon de 150 dólares por tonelada. Con ese canon que ellos nos pretenden cobrar es imposible vender la garrafa a 220 pesos como marca la resolución en la Secretaría de Energía, por lo tanto a efectos de defender al usuario hemos tomado la decisión de no fraccionar porque no podríamos cumplir con los precios que establece la resolución vigente", explicó el directivo. Corral dijo entender que "si Refinor toma esta medida es porque debe tener sus buenas razones para llegar a este punto, por lo tanto nosotros entendemos que es un tema que lo va a tener que dirimir la Secretaría de Energía de la Nación", apuntó. Asimismo, dejó en claro que "es un problema puntual que está sufriendo la empresa Refinor que nos quiere trasladar a nosotros y nosotros no se lo podemos trasladar al público usuario". Para finalizar, informó que desde ayer la empresa Extra Gas dejó de fraccionar por lo que la actividad está paralizada. Como consecuencia de ello, advirtió que deberán tomarse medidas también respecto al personal.